

Страховые взносы на травматизм в 2023 году: решение Минтруда

Минтруд считает, что после Нового года базовые тарифы для взносов по страхованию от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний меняться **не должны**. Продолжат действовать тарифы, принятые в текущем 2022 году. Законопроект, где это оговорено, опубликован на государственном портале проектов НПА.

На сегодняшний день суммы так называемых взносов на травматизм рассчитываются на основе от страхового тарифа. Тариф же определяется классом профессионального риска, установленного для основного вида деятельности фирмы-страхователя. Это предписано статьёй 21 Федерального закона от 24.07.98 № 125-ФЗ и **пунктом 8** Правил отнесения видов экономической деятельности к классу профессионального риска, утверждённых постановлением правительства России от 01.12.05 № 713.

Каков основной вид Вашей деятельности? По закону, фирма-страхователь определяет его сама по результатам прошлого года и направляет подтверждающие документы в ФСС. Читайте подробнее в статье «Подтверждение ОВЭД: разъяснения ФСС».

Проект предполагает сохранение в 2023 году страховых тарифов на уровне нынешнего года. Отсюда следует, что продолжат действовать 32 основных тарифа «травматических» взносов. Эти взносы варьируются **от 0,2% до 8,5%** от размера зарплаты и прочих вознаграждений, уплаченных застрахованным работникам в ходе трудовых отношений и согласно гражданско-правовым договорам, что указано в статье 1 Федерального закона от 22.12.05 № 179-ФЗ. Фонд по-прежнему сможет присваивать надбавки и скидки базовым тарифам.

Кроме того, сохраняются льготы для бизнесменов, которые платят взносы за сотрудников-инвалидов I, II и III групп. Такие взносы составляют **60%** от общепринятых тарифов.

Читайте также Нововведения для страхователей с 2023 года:
объединение ФСС и ПФР